

reçoit instructions d'aller faire l'inspection des lieux et de faire rapport.

Il est

3.—Résolu: De demander à l'Ingénieur en Chef si les égouts dans St-Jean Berchmans, demandés par M. l'échevin Tétreau, peuvent être construits maintenant, et si non, pourquoi et quels seraient les moyens à prendre pour permettre la construction de ces égouts.

4.—Le Contrôleur soumet une liste de gages supplémentaires à payer aux hommes du Département de l'Incinération, pour travail du soir, s'élevant à \$320.04.

Résolu: D'autoriser le paiement de ces gages.

Il est

Résolu: De prier le Trésorier de la Cité de faire rapport au Bureau, donnant un historique de la fondation de la caisse d'assurance contre le feu sur les propriétés municipales et de lui demander s'il a des suggestions à faire concernant cette question.

6.—M. l'échevin MacMahon ayant interpellé les Commissaires à la dernière assemblée du Conseil, au sujet de la nuisance causée par un dépotoir à la Côte St-Paul,

Le Médecin Officier de Santé reçoit instructions d'aller faire l'inspection des lieux et de faire rapport.

7.—Soumis un rapport du Contrôleur de la Cité, informant le Bureau que M. E. Larivière, assistant comptable à la Cour de l'Ouest a été pris à l'essai au Bureau du Trésorier, en remplacement de M. Palmer, et demandant de ratifier ce changement, et recommandant que M. Alex. Nickle soit nommé pour remplacer M. Larivière.

Résolu: D'approuver lesdites recommandations.

8.—Soumis un rapport du Contrôleur de la Cité, déclarant que M. J. E. Gagnon, est absent depuis la paie du 3 mai courant et n'a pas donné de ses nouvelles, et que cet employé s'est déjà absenté à plusieurs reprises dans de semblables circonstances et recommandant de le suspendre permanentement de ses fonctions.

Résolu: En conséquence.

9.—Soumis un extrait du procès-verbal d'une assemblée du Conseil, tenue le 8 mai 1911, à l'effet de demander aux Commissaires s'ils ont étudié ou ont l'intention d'étudier le projet de l'échevin Marcil d'établir un "Service Municipal".

Résolu: De faire rapport au Conseil que telle est l'intention du Bureau.

10.—Soumis un extrait du procès-verbal d'une assemblée du Conseil, tenue le 8 mai 1911, "re" conversion en canal d'égout couvert de cette partie de la Rivière Saint-Pierre, qui traverse le quartier Notre-Dame de Grâces.

Résolu: D'informer le Conseil que rapport a été fait au Conseil à ce sujet et retourné au Bureau des Commissaires pour plus amples détails, et que rapport sera fait au Conseil, contenant les détails demandés.

11.—Soumis un extrait du procès-verbal d'une assemblée du Conseil, tenue le 8 mai 1911 à l'effet de demander aux Commissaires s'ils ont l'intention de chercher un moyen de faire payer par les propriétaires riverains les travaux permanents déjà faits.

Résolu: De référer au Département en Loi pour opinion.

12.—Soumis un rapport de l'Avocat de la Cité, "re" compte pour services professionnels, dû au notaire J. A. Beauchamp, recommandant le paiement dudit compte, au montant de \$1,384.30, pour services professionnels rendus à la municipalité de la Longue-Pointe.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant le paiement dudit compte.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

plaining of the nuisance caused by the tobacco smell emanating from the Dominion Tobacco Company's factory.

The Medical Health Officer was called before the Board and was instructed to inspect the premises and report.

3.—Resolved: To ask the Chief Engineer if the sewers in St. Jean Berchmans, asked for by alderman Tétreau, can be laid at the present time, and if not, why, and to request him to inform the Board as to what should be done in order that the said sewers may be laid without any further delay.

4.—The Comptroller submitted a list of supplementary wages to be paid to the men of the Incineration Department for night work, the same amounting to \$320.04.

Resolved: To authorize the payment of such wages.

5.—Resolved: That the City Treasurer be requested to report to the Board on the circumstances under which the Civic Insurance Fund was established and to ask him whether he has any suggestions to make in connection therewith.

6.—Alderman Monahan having put a question to the Board, at the last meeting of Council, in connection with the nuisance caused by a dump at Côte St. Paul, it was

Resolved: That the Medical Health Officer be instructed to inspect the premises and report.

7.—Submitted a report from the City Comptroller, informing the Board that Mr. E. Larivière, assistant accountant at the Western Yard, had been engaged on probation, as clerk in the Treasurer's Department "vice" Mr. Palmer, and recommending that his appointment be ratified and that Mr. Alex. Nickle be appointed to the position formerly held by Mr. Larivière.

Resolved: To concur in said recommendation.

8.—Submitted a report from the City Comptroller, stating that Mr. J. E. Gagnon had been absent since the last pay-day (3rd May) and had not since been heard from, and that this employee had already absented himself several times under similar circumstances, and recommending that he be permanently suspended.

Resolved: Accordingly.

9.—Submitted an extract from the Minutes of a meeting of the City Council held on the 8th May, 1911, whereby the Commissioners are asked to state whether they have considered or intend to consider alderman Marcil's proposal to establish a "Municipal Service".

Resolved: To report to Council that such is the intention of the Board.

10.—Submitted an extract from the Minutes of a meeting of the City Council held on the 8th May, 1911, "re" conversion of that part of the St. Peter River flowing through Notre Dame de Grâces Ward into a covered sewer.

Resolved: To inform the Council that a report has already been submitted in this connection and that the same was referred back to the Board for further details, and that another report will be made, containing the details asked for.

11.—Submitted an extract from the Minutes of a meeting of the City Council held on the 8th May, 1911, whereby the Commissioners are asked to state whether they intend to take any steps with a view of having the cost of the permanent works already performed in the City paid by the bordering proprietors.

Referred to the Law Department for their opinion.

12.—Submitted a report from the City Attorney "re" account, to the amount of \$1,384.30, transmitted by Mr. J. A. Beauchamp, N. P., for professional services rendered to the Municipality of Longue Pointe, recommending that said account be paid.

Resolved: To report to Council, recommending the payment of said account.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.